



NUMÉRIQUE

INAUGURATION DE L'ÉCOLE NATIONALE DU NUMÉRIQUE SIMPLON

L'école nationale du numérique Simplon a été inaugurée, lundi 7 janvier 2019, en présence notamment d'Yves Nicolin, de Sophie Rotkopf, Conseillère régionale et Adjointe à la Ville de Roanne, et de Ludovic Cabanne, directeur de Simplon Roanne. Installée à Numeriparc depuis juin, cette « fabrique » vient de former 18 personnes éloignées de l'emploi aux métiers du web et du codage. Une deuxième session débutera en mars.

Publié le 11 janvier 2019

Roanne



Agglo



Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



Outils



« A ce jour, 90% des apprenants de l'Ecole Simplon ont reçu une promesse d'emploi » indique Ludovic Cabanne.

En soutenant ce projet, Roannais Agglomération poursuit sa politique de développement et d'attractivité.

« Grâce à cette initiative, soutenue par Roannais Agglomération, notre territoire se forme aux métiers d'aujourd'hui et de demain en aidant les plus fragiles à retrouver un emploi. Visionnaire nous devons l'être et le Roannais l'est définitivement ! » se félicite le président Yves Nicolin.



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

